
HotelsofPolynesia
Hôtel s de Polynésie

Superior & Standard Class



HotelsTahiti
Hotel Te Moana Tahiti Resort - 3*
Hotel Tahiti Nui - 3*

Hotel Kon Tiki – Tahiti – 3*

Hotel Royal Tahitien - Tahiti Standard Class
Tahiti Airport Motel - Tahiti Standard Class

Hotel Sarah Nui - Tahiti Standard Class

Bora Bora
Hotel Royal Bora Bora - 3* 
Hotel Maitai Polynesia - 3*

Hotel Matira - Bora Bora Standard Class

Moorea
Hotel Hibiscus - 2*
Hotel Les Tipaniers - 2*

Hotel Kaveka - Moorea Standard Class

Taha’a / Raiatea
Hotel Vahine Island - Tahaa Superior Class
Hotel La Pirogue Api - Tahaa Superior Class

Hotel Raiatea Lodge - 3* Raiatea
Hotel Opoa Beach - 3* Raiatea

Huahine
Hotel Maitai Lapita Village - 3*
Hotel Le Mahana - 3*



Hotels
Tuamotu

Hotel Le Maitai Rangiroa - 3*
Hotel Raira Lagon - Rangiroa Standard Class

Marquises
Hotel Le Nuku Hiva by Pearl Resorts - 3*
Hotel Hanakee Lodge - 3*

Rurutu
Hotel Vaitumu Village - Standard Class

Hotels



Tahiti



Moana Tahiti Resort

TAHITI

Pour les splendides couchers de soleil sur Moorea depuis la piscine ou le ponton.
For the splendid sunsets over Moorea from the pool or the pontoon.

Pour sa piscine à débordement, sa cascade artificielle, son grand bassin 
d’eau de mer et son accès direct au lagon via le ponton.
For its infinity pool, its artificial waterfall, its large seawater pool and its 
direct access to the lagoon via the pontoon

Pour son centre de Bien être Hononui afin de découvrir l’art du massage 
polynésien au travers d’expériences uniques et authentiques.
For its Hononui Wellness Center to discover the art of Polynesian massage 
through unique and authentic experiences



Tahiti Nui

TAHITI

Pourserelaxerdansseschambresspacieuses, bienéquipéesetconfortables
To relax in its spacious, well-equipped and comfortable rooms.

Pour son emplacement en centre-ville situé à quelques minutes du quai
des ferries et du marché de Papeete
For its location downtown only a few minutes away from Papeete 
Market & the ferry dock to Moorea.

Pour son espace Bien être alliant fitness-spa-piscine.
For its wellness area combining fitness-spa-pool



Kon Tiki

TAHITI

Pour sa décoration alliant modernité et touche polynésienne ainsi que sa proposition 
d’hébergement peu ordinaire: plusieurs chambres conçues sur le principe de cabine de 
bateau .
For its decoration combining modernity and Polynesian touch & its unusual accommodation 
proposal: some rooms designed on the principle of a boat cabin 

Pour son Bar Roof Top offrant une vue  panoramique sur la ville et la rade de 
Papeete. 
For its Roof Top Bar offering a panoramic view of the city and the harbor of Papeete.

Pour son un accès facile à tous les sites touristiques de la capitale: le front de mer, 
les restaurants, le marché de Papeete, les centres commerciaux... ainsi que l'accès 
aux activités nocturnes de la ville, aux roulottes et bars.
For its easy access to all the tourist sites of the capital: the waterfront, the 
restaurants, the market of Papeete, the shopping centers... as well as the access to 
the night activities of the city, to the trailers and bars.



Royal Tahitien

TAHITI

Pour son magnifique jardin et son ambiance typiquement
polynésienne.
. For its beautiful garden and its typical Polynesian atmosphere.

Pour goûter à la cuisine des îles, copieuse et savoureuse…que l’on 
déguste en bord en mer.
to savor islands cuisine, copious and tasty, that you can enjoy 
seaside.

Standard Class



Tahiti Airport Motel

TAHITI

Pour sa proximité avec l’aéroport, Idéal pour la clientèle de transit 
ou de courts séjours
For its proximity to the airport, Ideal for transit or short stay 
customers stays

Pour sa  vue panoramique sur le lagon et l'île de Moorea
For its panoramic view of the lagoon and the island of Moorea

Standard Class



Sarah Nui 

TAHITI

Pour son emplacement proche du centre ville et du Quai des Ferry. 
For its location near the city center and the Ferry dock.

Pour son hébergement simple et confortable qui conviendra aux 
petits budgets.
For its simple and comfortable accommodation that will suit small 
budgets.

Standard Class



Moorea



Hibiscus

MOOREA

Pour sa jolie plage peu fréquentée, son beau lagon turquoise et ses
superbes couchers de soleil
For its pretty and uncrowded beach, its beautiful turquoise lagoon & its
beautiful sunsets

Pour le confort de ses bungalows répartis dans un grand jardin agréable
et bien entretenu.
For the comfort of its bungalows distributed in a large pleasant and well maintained 
garden.



Les  Tipaniers

MOOREA
Pour ses bungalows Polynésiens lumineux et équipés d’une cuisine.
For its bright Polynesian bungalows equipped with a kitchen.

Poursajolieplageetsoncentrenautiqueproposantunelargegammed’activités.
For its beautiful beach and its nautical center that offering a wide 
range of activities.



Kaveka

MOOREA
Pour des bungalows typiquement polynésiens, spacieux et climatisés
For typically Polynesian bungalows, spacious and air-conditioned

Pour son emplacement dans le majestueux décor de la baie de Cook, proche
des commerces et autres activités.
For its location in the majestic setting of Cook’s Bay, close to many shops & 
activities.

Standard Class



Huahine



Maitai La Pita Village

HUAHINE

Pour ses bungalows spacieux à la décoration soignée inspirée des anciennes
pirogues polynésiennes combinant matériaux locaux, modernes et recyclés.
To enjoy its spacious bungalows with neat decoration inspired by the old
Polynesian canoes combining local, modern and recycled materials.

Pour son emplacement proche du village et de ses commodités 
For its location near the village and its facilities.

Pour sa piscine en bord de plage.
For its pool beachside.



Le Mahana

HUAHINE

Pour sa très belle plage, ainsi que le jardin de corail à explorer non loin.
For its beautiful beach, plus the coral garden to explore in front of the hotel.

Pour l’ambiance chaleureuse des bungalows à la décoration locale.
For the nice atmosphere of the bungalows with local decoration.

Pour les superbes couchers de soleil à admirer de la plage ou du ponton privé.
For the superb sunsets to be admired from the beach or the private pontoon



Raiatea& Taha’a



Vahine Island

TAHAA

Pour apprécier l’intimité de cette îlot privé doté d’une magnifique cocoteraie et 
bordé d’un lagon translucide.
To appreciate the intimacy of this private islet with a magnificent coconut grove and 
bordered by a translucent lagoon.

Pour l’excellentecuisine gastronomique
For its excellent gourmet cuisine 

Pour la décoration typiquement polynésienne des bungalows 
For the typical Polynesian decoration of the bungalows

Superior Class



Pirogue Api

TAHAA
Pour le côté très privatif des villas possédant un accès direct au lagon 
translucide.
For the high privacy of your Bungalow with direct access to the translucent 
lagoon.

Pour le côté intime et convivial avec une capacité restreinte 5 bungalows,
For the intimacy & friendly ambiance of the hotel with a total capacity restricted
to 5 bungalows

Pour son cadre paradisiaque.
For its heavenly setting.

Superior Class



Raiatea Lodge

RAIATEA

Pour son architecture coloniale d’origine et le charme qui s’en dégage 
For its original colonial architecture and the charm that emanates from it.

Pour sa cuisine raffinée et recherchée, très appréciée de l’île.
For its fine and original cuisine, much appreciated on the island.

Pour ses chambres et bungalows confortables et décorés avec goût.
For its comfortable and tastefully decorated rooms and bungalows..



Opoa  Beach

RAIATEA

Pour ses bungalows très agréables présentant une décoration élégante basée sur 
des couleurs claires.
For its very pleasant bungalows featuring an elegant decoration  based on light 
colors.

Pour sa restauration gourmet de qualité.
For its fine Cuisine

Pour un moment de détente apprécié dans la piscine
To spend a relaxing time at the pool.



Bora Bora



Royal Bora Bora

BORA BORA

Pour son cadre magnifique, situé à quelques pas de la Plage Matira
For its magnificent setting, located a few steps from Matira Beach.

Pour son personnel souriant, agréable et disponible.
For its smiling, pleasant and available staff..

Pour ces chambres spacieuses et confortables  au décor polynésien.
For these spacious and comfortable rooms with a Polynesian decoration..



Maitai Polynesia 

BORA BORA

Pour son emplacement pratique qui le veut proche des commodités, des
activités et de LA plage Matira.
For its convenient location, close to all facilities, activities and THE
Matira beach.

Pour sa restauration variée et de bonne qualité, comme ses
copieux buffets petit-déjeuner.
For its varied and good quality catering, such as its copiousbuffet breakfast.

Pour profiter des chambres et de bungalows spacieux et confortables.
To enjoy spacious and comfortable rooms and bungalows.



Matira 

BORA BORA

Pour sa plage magnifique, la prestigieuse Pointe de Matira & sa vue 
exceptionnelle sur le lagon turquoise.
For its magnificent beach, the prestigious Pointe de Matira& its exceptional 
view on the turquoise lagoon.

Pour ses bungalow typiquement Polynésiens, simples et confortables.
For its typically Polynesian bungalows, simple and comfortable

Standard Class



Tuamotu



Le Maitai Rangiroa

RANGIROA

Pour son magnifique lagon aux tons de bleu infini, idéal pour des baignades 
et snorkeling 
For the magnificent lagoon with its infinite blue tones, ideal for swimming 
and snorkeling

Pour  sa piscine et son ponton privé
For its pool and its private pontoon

Pour l’agréable espace Bar-Restaurant.
For the pleasant Bar-Restaurant area



Raira Lagon

RANGIROA

Pour les incroyables couleurs de son lagon 
For the incredible colors of its lagoon .

Pour ses bungalows confortables et bien équipés
For its comfortable and well equipped bungalows.

Pour son environnement calme et convivial 
for its calm and friendly environment

Standard Class



Marquesas



Le Nuku Hiva by Pearl Resorts

NUKU HIVA

Pour son environnement calme et remplit de Mana Marquisien.
For its quiet environment and filled with Marquesan Mana .

Pour sa piscine à débordement surplombant la baie.
For the infinity pool overlooking the bay.

Pour  sa superbe  vue panoramique sur la baie et le village de Taioha’e
For its superb panoramic view of the bay and the village of Taioha'e



Hanakee Lodge

HIVA OA

Pour ses bungalows confortables, à la décoration 100% Marquisienne 
For its comfortable bungalows, with a 100% Marquisian decoration.

Pour la piscine à débordement surplombant la baie 
For the infinity pool overlooking the bay

.
Pour sa vue imprenable sur la « Baie des Traîtres » et le Mont Temetiu
For its breathtaking view of the " Bay of Traitors" and Mount Temetiu



Rurutu



Vaitumu Village

Rurutu
Pour ses bungalows de construction traditionnelle mixant la  pierre de corail et le bois.
For its bungalows of traditional construction mixing coral stone and wood.

Pour sa magnifique plage de sable blanc où l’on peut admirer les baleines de 
juillet à décembre.
For its magnificent white sand beach where you can admire whales from July 
to December.

Standard Class


